

# Flaschenpost – ein interaktiver Newsletter

## Ziele

in der Zeit der Schulschließung (regelmäßig) mit den Schülerinnen und Schülern in Kontakt bleiben, Gefühl der Verbundenheit zwischen den Kindern und als Schulgemeinschaft auch in der schulfreien Zeit geben



maja7777 auf Pixabay

## Was wird gemacht

Über einen Mail- Verteiler, zu dem sich die Schülerinnen und Schüler anmelden können, „wird ein interaktiver Newsletter - die „Flaschenpost“- verschickt.

Die Schulseelsorgerin stellt die „Flaschenpost“ zusammen.

Inhalte: Spiele, Bastelideen, Rätsel, Witze, gute Gedanken und mehr.

Ganz wichtig: Ideen und Rückmeldungen der Kinder (z.B. Bilder von erstellten Basteleien) werden in einer nächsten „Flaschenpost“ veröffentlicht, damit die Kinder merken, dass man auch aus der Distanz etwas Gemeinsames machen kann.

## Zeitraum

schulfreie Zeit, die Flaschenpost erscheint 3mal wöchentlich

## Zielgruppe

alle Kinder der Grundschule

## Kooperationspartner\*innen

Kolleginnen, Eltern